

2 学年(78 回生) 英語コミュニケーション向上レッスン 2024

11 月 7 日(木)の 6,7 限に、「夢をかなえる英単語 ユメタン(アルク出版)」の著者、木村達哉先生にお越し頂き、2 年生全員を対象に講演をしていただきました。

「リスニングは音を copy して覚えること」や、「将来のために自分の武器となるものを身につけること」など、様々なアドバイスをシビアに話していただきました・・・！



<生徒の感想文より>

・ネイティブの人の英語のしゃべり方は、いつもリスニングで聞いているものと全く違いました。何も聞き取れなくて焦ったけれど、何度もきくこと、発音することで力がつくことを教わりました。次に私たちの将来の話をしてもらった時、勉強をして損することはないと改めて学びました。結果はあまり考えずにとりあえず勉強を頑張りたいなと思いました。

・私は自分の進路についてあまり深く考えてこなくて、受験はまだ先のことだと思っていましたが、講演を聞いてもう自分の進路を決めないといけない時が迫ってきているんだと実感することができました。

・ Mr. Kimura's lecture was interesting, and I was deeply impressed by his life-related advice. I would like to become a teacher, and to be frank, I thought that I did not need English, but in today's global society, I feel a sense of crisis that I will not be hired if I cannot speak English.

He also said that even if you can speak English, it's normal in this society, and you need to have your own advantage. Today I had an opportunity to think about what I can do and want to try various things.

続いて11月19日(火)の6,7限に、神戸学院大学のグローバルコミュニケーション学部より、中西のりこ先生にお越し頂き、講演をしていただきました。

中西先生はとても気さくな話し方で、「コミュニケーションをとるためには、単に英語力が必要というのではなく、様々な要素が関わっていること」を教えて下さいました・・・！



<生徒の感想文より>

・今回の中西先生の講演会で一番心に残ったことは、英語は別にすべてを聞き取らなくてもいいということです。日本語でもちゃんと聞き取ろうと思って聞き取っているわけではないでしょう？と言われて、ああ確かになと思いました。この前の木村さんの講演会で言われた単語が大切というのは、中西先生のキーワードを聞き取るということにつながるのかなと思いました。

・今日の講演を聞いて改めてコミュニケーションの大切さを理解しました。どう話せばいいかわからないことが多かったのですが、「相手の感情を理解する。」や「要点を簡潔に伝える。」など多くの要素があり、自分はその要素があまりできていなかったんだなと思いました。英語もコミュニケーションも苦手ですが、この講演で少し改善できるような気がしました。

・英語は苦手だけど諦めず普段のコミュニケーションから高めて英語を好きになりたいと思いました。

・今回の講演では自分としても興味があった、大学ですることにもふれられていて、とても良い話が聞けました。特に生徒と教授・先生で協力して研究するという事は明らかに今までと違うことですし、立場や年代が違うことで考えの違いもでてくると思うので、とても楽しそうです。

★お二人の先生方、福崎高校の生徒たちのために、貴重なお時間をいただき、本当にありがとうございました！